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■ 会 長 報 告                  青島 彰君
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 1 月 16 日、元会員村松弘一郎さんの葬儀に参列

しました。 

村松弘一郎さんは温厚で気さくな方でした。会

員であった当時は「青島君は若くていいなー」と

かいろいろ声を掛けていただいた記憶がよみがえ

ります。昨年夏前は藤枝ゴルフ場でよくお会いし

ました。小西さんやらと一緒にゴルフをすること

もなく、しばらく顔を見ないなーと思っていたと

ころに訃報が入り非常に残念でなりません。ご冥

福をお祈り申し上げます。 

葬儀でのお孫さんが 7 人程一緒に弔辞を読みま

したが故人にはもっともっといろんな事をしてほ

しかったと弔辞を読む姿は村松さんの好々爺ぶり

が忍ばれました。 

創立４０周年実行委員会では防災をテーマとし

た記念事業を企画しています。東日本震災の被災

地、岩手県山田町を支援先として藤枝市との共催

となる予定です。 

山田町は人口約 1７，000 人の町で今回の震災被

害は死者、行方不明を合わせると 769 人、倒壊家

屋 3167 棟の甚大な被害を受けました。式典当日に

山田町沼崎町長が体験した震災の状況をお話しい

ただけるとのことで、来週 1 月 24 日、25 日に私と

青島40周年実行委員長と実行委員会の江崎晴城君

の 3 人で急遽訪問をします。実行委員会で事業内

容の詳細が決まり次第、青島実行委員長より報告

をお願いする予定です。 

 

  

■ 理 事 会 報 告      副幹事 池ノ谷敏正君 
• １・２月のプログラムが承認されました。 

• ２月の理事会２／１（水）例会前に変更が承認さ

れました。 

• 白山ＲＣ４５周年を祝う会は役員で参加する事

が承認されました。 

• 後期会費納入の件が承認されました。先週会員に

発送されました。 

• 創立４０周年実行委員会青島克郎委員長より進

捗状況の報告がありました。 

• ２０１２～２０１３年度仲田年度の組織案の報

告がありました。 

■ 幹 事 報 告        副幹事 池ノ谷敏正君       
• 第２６２０地区より、２０１２－１３年度 RI テ

ーマ 発表が届いております。 

• 第２６２０地区より、２０１２年ＲＩ国際大会

における日本人親善朝食会についてのご案内が

届いております。 

• ロータリー米山記念奨学会から、下期分普通寄

付金送金のお願いが届いております。 

• 第２６２０地区より、第１３階ロータリー国際

囲碁大会のご案内が届いております。 

• 第２６２０地区より、日本ロータリー親善ゴル

フ大会のご案内が届いております。 

• 第２６２０地区より、「浜松東 RC」ボーイスカ

ウト・ロータリークラブ合同奉仕活動の報告が

届いております。 

• 社会福祉法人ハルモニアより、ウェルフェア塾

の報告が届いております。 
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• 比国育英会バギオ基金より、事業報告と寄付の

お願いが届いております。 

• ザ・ロータリアン誌が届いております。 

■ 出 席 報 告           小西 啓一君   
本日のホームクラブ 

出席者 前回の補正出席者 

32／44 72.73％ 36／43 83.72％ 

(１)欠席者（事前連絡とメークアップをどうぞ） 

○江﨑晴君 ○大塚高君 ○大塚博君 ○酒井君 
○鈴木廣君 ○松葉隆君 ○水野君 栗原君  
杉浦君 平君 玉木君 仲田晃君 
(２)メークアップ者 

石割 郁子君（焼津）   松葉 隆夫君（藤枝南） 

大塚 博巳君（藤枝南） 大塚 高弘君（藤枝南） 

河井 宏文君（藤枝南） 

■ スマイルＢＯＸ             小西 啓一君 

• 静岡代５分区のＩＭのご案内とお願いに参りま

した。３月２５日たくさんの皆様のご参加をお待

ちしております。      静岡北ロータリークラブ 
大橋 利昭君・岸 好子君 

• 次年度の委員会編成をさせていただき、皆様にお

願いしましたところ、全員の皆様が快諾してくだ

さいました。感謝の気持ちでいっぱいでございま

す。ありがとうございました。     仲田 廣志君 

スマイル合計金額１５１，９７０円 
 

◎インターシティーミーティングのご案内        

 静岡北ＲＣ  
ＩＭ実行委員長 
  大橋  利昭君       

ＩＭ実行副委員長 
    岸 好子君 
 
 
開催日：平成２４年３月２５日（日） 
受 付：１３時より 開催点鐘１４時 
懇親会：１６時３０分 
会 場：ホテルアソシア静岡 
 

◎ 表 彰                                  

 
米山記念奨学会 
から山田昭雄君へ 
『米山功労者感謝

状』 
 
 

静岡産業大学から

藤枝ロータリーク

ラブへ 
『冠講座１０周年 
記念の楯』 
 
◎ 入 会 式                             

 
本日、赤堀信夫君が 
入会されました。 

 
 
 
氏     名  赤堀 信夫 
勤  務  先  （株）赤堀技研 
勤務先住所   藤枝市上青島１７７－３番地 
役  職  名  代表取締役常務 

■ クラブ協議会               

『会員増強委員会』      

委員長  
松葉 義之君 

 
 
＊前期報告 
 本年度 10％（5 名）増を目標に出発いたしまし

た。年度の初めに入会候補者の推薦をいただきま

して前期に 1 名の入会をいただきました。 しか

し残念ながら 1 名の退会がありました。 
＊後期活動計画 
①前期に推薦をいただいた方への更なる勧誘を進

める 
②新会員のオリエンテーション実施 
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③会員の皆様に再度入会候補者の推薦をお願いす

る 
④未充填職種及び新職種を調べる 
◎クラブ全体の活動として“入りたいクラブ”

そして“藤枝ロータリークラブに入会させてい

ただいた”というクラブにするべく努力して行

きます。 
 
『クラブ管理運営 
委員会』 
 委員長 
池ノ谷 敏正君 

 
 
｢上期事業報告と下期計画｣ 
① 会場運営 

石割リーダーを中心に、各委員が一丸となって

会場運営に励んでいます。上期はスムーズな運

営がなされたと思われますので、このペースを

崩すことなく下期も頑張っていきます。 
 
『奉仕プロジェクト

委員会』 
委員長 
森下 敏顯君 

 
 
前半期報告 
１．社会奉仕（森下敏顯） 
静岡産業大学冠講座も４月～７月にかけて１２

講座、開講しました。今期も４月から始まりま

すので会員の皆様に講師のお願いをさせて頂き

ます。 
２．国際奉仕（森下敏顯） 
韓国ヤンジュ市へ石垣、大長、河井、鈴木邦昭

君の４名が有志として訪問、ヤンジュ市ロータ

リークラブの皆さんと友好を深めてまいりまし

た。 
３．職業奉仕（池谷佳典） 
石間さんの会社 TOKAI さんの藤枝ショールー

ムにて料理実演（クッキー）や太陽光発電等の

エコ展示物の説明をうけました。 
４．クラブ奉仕［親睦］（玉木潤一郎） 

８月の納涼夜間例会は清水港にてクルージング

ディナー。１２月のクリスマス例会は大勢のお

孫さん、夫人の参加をいただき、若手会員によ

る手作りの余興で大変楽しく温かいパーティー

ができました。後期に控えている行事におきま

しても楽しいものにしていきたいと思います。 
５．新世代、インターアクト（大塚高弘） 
協賛スポーツ大会への参加につきましては会長、

幹事、各委員長、委員に開閉式の参加ありがと

うございました。インターアクトクラブにつき

ましては担当リーダーの大塚君には富士吉田市、

沼津への数度の宿泊を伴う藤枝順心高校生の引

率ご苦労様でした。 
後期は創立４０周年記念事業を控えており、親

睦を中心に委員皆さんの協力の元、盛り上げてい

きたいと思います。 
 

『ロータリー財団委員会』   鈴木 廣利君 

１１月１６日に日本平 RC の阿部さんと、国際親

善奨学生風岡裕貴君の卓話をいただいた。上期は

米山奨学寄付（年間１２，０００円／人）のご協

力をお願いし、ポリオ撲滅（ＵＳ＄２３／人）も

併せてご協力いただきました。下期も引き続き財

団寄付等をお願いします。又、１０月の米山奨学

生ダス・プロタープ君卓話が、台風で延期になり

ましたが、来週１月２５日にお願いしてあります。

これからも財団寄付にご理解を求めると同時に今

一歩のポリオ撲滅にもご支援とご協力をお願い致

します。 

 
 
 
          
 
 
 
 
 

（担当／河井君） 


